

Communiqué de presse, le 18 juillet 2023



Journée de baptême et Conférence

pour le Projet Human Impulse - Le Tour

du Monde à la Force Humaine

Le Projet <u>Human Impulse</u> est ravi d'annoncer une journée spéciale de baptême et une conférence qui auront

lieu le 30 juillet 2023 à <u>La Crique</u> à Morges, en préparation de l'extraordinaire défi de Louis Margot : le Tour du Monde à la Force Humaine.

Le Projet Human Impulse est sur le point de vivre un moment marquant de cette aventure unique. La journée de baptême aura lieu à Morges, où le bateau de Louis Margot sera officiellement nommé et baptisé, tandis que son vélo durable Zafi qui l'accompagnera lors de ce périple extraordinaire sera présenté au public.

Durant cette journée, Louis Margot répondra aux questions, partagera son expérience, ses motivations et offrira un aperçu captivant de son voyage à venir. En fin de journée, une conférence autour de l'aventure permettra aux participants de plonger davantage dans l'univers de l'exploration, l'aventure et le dépassement de soi.

Le départ du défi Human Impulse est prévu pour le 3 septembre 2023, depuis Morges.

Louis Margot se lancera alors dans cette aventure épique, avec pour objectif ambitieux de battre le record mondial actuel de 5 ans et 11 jours pour réaliser le tour du monde en moins de trois ans.

Pour cette aventure, Human Impulse s'est associé avec Terre des hommes Lausanne, plus grande organisation suisse d'aide à l'enfance, comme partenaire caritatif. Cette collaboration est basée sur des valeurs communes : humanité, durabilité et engagement continu pour le bien-être des enfants et des jeunes dans le monde entier.



Communiqué de presse, le 18 juillet 2023

De plus, le Projet Human Impulse est heureux de collaborer avec "En Route avec la Suisse".

Ce projet, lancé par l'Ambassade de Suisse en France avec le soutien des Consulats généraux de Lyon, Marseille et Strasbourg, invite l'ambassadeur de Suisse, Roberto Balzaretti, à parcourir les routes de l'Hexagone à vélo, entre mars 2022 et décembre 2023, afin de rencontrer les régions françaises et les acteurs et institutions qui façonnent la relation bilatérale franco-suisse.

L'ambassadeur Roberto Balzaretti et des membres de la Fondation Terre des hommes seront d'ailleurs présent au départ de Louis Margot et participeront à la première étape jusqu'à Genève, renforçant ainsi les liens entre les différentes initiatives et soulignant l'importance de l'aide à l'enfance et la promotion de la Suisse à l'étranger dans le cadre du Projet Human Impulse.

Cet événement ouvert au grand public invite les passionnés d'aventure, les amateurs de sport, les curieux et les médias à rejoindre le Projet Human Impulse pour soutenir Louis Margot dans ce défi extraordinaire.

Nos salutations sportives,

Louis Margot et toute l'équipe Human Impulse

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Antoine Lavanchy, responsable médias Human Impulse

+41 79 683 53 52 / media@humanimpulse.ch